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先週行われた生徒総会。
みなさんの協力もあり、スムーズに
進行することができました。私たちの
学校生活にとても重要な話し合いなので
たくさん意見や質問が出され、有意義な
話し合いになりました。来年は各学年から
たくさん意見や質問が出るともっと良い

総会になると思います！！さらに今年度からは生徒会で目安箱を
設置する予定です！設置された際は些細なことでもいいので
どんどん意見や要望をお聞かせください！！

今学期最初のテスト。幸先の良いスタートを切れるようにわからな
いところは先生に聞くようにしましょう！
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投票の結果１７票でこのテーマに決定しました。


